

	<h1 style="text-align: center;">進取の気概</h1> <p style="text-align: center;">(校長室だより)</p>	<p style="text-align: center;">有田市立箕島中学校</p> <p style="text-align: center;">自主 友愛 剛健</p>	<p style="text-align: center;">R5・8・24</p> <p style="text-align: center;">No.19①</p>
---	--	--	--



今日から二学期です。夏休みは充実した生活を送ることができたでしょうか。充実した生活を送ることができた人もそうでなかった人も、大切なのは、今日から二学期が始まるにあたって、気持ちの切り替えをしっかりとするという事です。まずは、今日と明日(木・金曜日)、規則正しい生活とけじめのある生活、この2点を特に意識してください。

とは言っても、長い夏休みの後ですので、なかなかそんなに切り替えがうまくいくとは限りません。例えば、家に帰って勉強をしようとしてもやる気が出ずになかなか取りかかれないこともあると思います。そもそも「やる気」とは何なのか。脳研究者の池谷裕二先生によるとそもそも「やる気」というのは存在しないものなのだそうです。池谷先生はこう仰っています。

人間は、行動を起こすから「やる気」が出てくる生き物なんです。だから、面倒なときほどあれこれ考えずに、さっさと始めてしまえばいいんです。「やる気を出すにはどうすれば…」と考えるだけで行動しないことは、時間の無駄でしかありません。本来「やる気」

というのは行動を起こせば自然とついてくるものなので、わざわざ「やる気を出す」ために特別な方法を探す必要はないんです。

(引用 <https://r25.jp/article/540681193689662300>)

だから、面倒だと思ったら、とりあえず1分だけやってみましょう。1分やってみて「もうダメだ」と思ったらやめてしまってもいいわけです。全然やらないよりはマシです。人はいったん何かを始めてしまうと、以外にそれを続けられてしまうのです。ですから、「続けられるかどうか」を考えるよりも、「1分だけやろう」を軽い気持ちで始めることが大切です。

2学期は1年間の中で最も長く、各教科での勉強する内容も最も多い学期です。また、学校行事もたくさんあります。2学期も勉強に、いろいろな行事にがんばっていきましょう。自分の力、仲間の力を信じ、お互いに協力して助け合いながら力を合わせて取り組む中で、みなさん一人ひとりの成長と学級や学年という集団としての成長を期待しています。

〈箕島中学校の歴史〉

箕島中学校の最後の年です。みなさんには最後まで箕島中学校に対する愛校心を持って過ごしてほしいと思っています。最後の年ですので、何度かに分けて箕島中学校の歴史について紹介したいと思います。

箕島中学校は昭和22年5月3日に 箕島町立箕島中学校として開校しました。戦争が終わ

	<h1>進取の気概</h1> <p>(校長室だより)</p>	有田市立箕島中学校	R5・8・24
		自主 友愛 剛健	No.19②

ったのが昭和20年8月15日ですので、戦後間もない頃の経済・社会が混乱した時期でした。勉強に必要なものに限らず、あらゆるものが不足していた時代です。そんな時代でしたので、開校といっても校舎がありませんでした。職員室は箕島農業学校（現在の市立病院のところにあったそうです）の一室を借り、教室は現在の箕島小学校と田鶴小学校を借りて授業を行っていました。先生方は朝、箕島農業学校で打ち合わせをした後、それぞれの校舎の教室へ授業に行ったそうです。また、学校の制度の改変で、開校一年目は3年生の生徒がなく（別の学校に通っていたそうです）、1・2年生で541名だったそうです。翌年の昭和23年には、現在の場所にあった箕島商業学校跡の校舎が箕島中学校になり、生徒はそれぞれの校舎から自分の机を一つ一つ運び込んだようです。この年から3学年が揃い、941名の生徒が在籍していました。また、この頃には農繁休暇といって、農業が忙しい時期に、子どもが家事を手伝うために学校が休みとなる日があったそうです。ちなみに昭和23年には稲刈り休暇が6日間、麦まき休暇が4日間ありました。



1952年(昭和27年)校舎

また機会があれば箕島中学校の歴史を紹介します

〈保護者のみなさまへ〉

二学期のスタートにあたってのお願い

長かった夏休みが終わり2学期が始まりました。保護者のみなさまにおかれましては、夏休み期間中も子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございました。

夏休み明けは2学期に向けてがんばろうとの想いが膨らむ一方で、生活リズムや心身の調子を崩して、登校を渋ったり、遅刻が多くなる時期でもあります。保護者のみなさまには、就寝時刻を早めたり朝ご飯を食べさせる等の健康管理をお願いするとともに、気になることがございましたら遠慮なくご相談ください。まだまだ暑い日が続きますが、感染予防及び熱中症対策をしっかり行いながら教育活動を進めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

二学期の主な行事

9/8	交流事業 地ノ島体験(2年生)
9/13, 14	自然教室(1年生)
10/2, 3	中間テスト
10/10~12	修学旅行(3年生)
10/30	文化芸術鑑賞
11/18	文化祭
11/2	ゆうわプロジェクト 未来の就職説明会(1年生)
11/29~12/1	期末テスト